

Carreras por montaña, 23/02/22

## Kilian Jornet correrá el UTMB Mont-Blanc 2022

Tras 4 años de ausencia, el catalán buscará su cuarta victoria en la carrera más prestigiosa del mundo. «Siempre hay un gran nivel, una gran confrontación con los atletas en un recorrido que conozco bien», ha apuntado.



Kilian Jornet entrando en segunda posición en la meta de la UTMB 2017

Kilian Jornet y UTMB Mont-Blanc han anunciado que el catalán competirá en la próxima edición de la carrera, a finales del mes de agosto. Será su séptima participación en la carrera que le catapultó con solo 21 años a la cima del trail running mundial.

«Este año, volveré al UTMB para una nueva participación. ¿Por qué? Bueno, me gusta el dolor, me gusta hacer cosas difíciles. De hecho, esta es una de las razones. La larga distancia es un reto, es esforzarse para soportar el dolor. Pero **también porque en el UTMB siempre hay un gran nivel, una gran confrontación con los atletas en un recorrido que conozco bien, ya que he vivido varios años en Chamonix.** Es un placer volver a esta mítica carrera».

El español ya ha brillado tres veces en el mítico recorrido, **ganando las ediciones de 2008, 2009 y 2011**, tres victorias que le sitúan entre los corredores más exitosos de la categoría masculina junto a Xavier Thévenard (3 triunfos) y François D'Haene (4 triunfos).

**Debido a su condición de antiguo ganador, se le concedió un tiempo extra para conseguir sus puntos.** Lo hizo el fin de semana del 12 de febrero con su victoria en el Tjörnarparen Ultra-Trail en Suecia. El español tiene ahora 10 puntos de calificación para el UTMB.

Las estrellas del deporte Jim Walmsley, Pau Capell, Xavier Thévenard, Tim Tollefson y Mathieu Blanchard comentaron el regreso de Kilian, subrayando el nivel excepcional de los élites de 2022. «Es una gran noticia. **No es frecuente correr con una leyenda. Te motiva muchísimo y te da ganas de entrenarte aún mejor**», dijo Xavier Thévenard, que conoce bien al campeón español, ya que corrió junto a él en 2017 y 2018. Pau Capell, ganador de la edición de 2019 y plusmarquista en el recorrido completo, también ha expresado su entusiasmo ante la idea de reunirse con los mejores atletas de la disciplina: «Será una gran competición con Kilian, Jim, Xavier... Es muy bueno que esta carrera reúna a los mejores atletas del mundo, será una gran fiesta».